

42. AvD-Oldtimer-Grand-Prix vom 8. bis 10. August 2014:

Klassik trifft High-Tech beim AvD-Oldtimer-Grand-Prix

- Telekom sorgt für Livebilder von der Strecke
- Neuartige Zelte sorgen für noch schöneres Klassik-Erlebnis im Fahrerlager
- Ausgewählte Starter im AvD-Historic-Marathon werden per GPS geortet

Der AvD-Oldtimer-Grand-Prix (8. bis 10. August 2014) bietet Besuchern und Aktiven in diesem Jahr eine Reihe von Neuerungen, die das Event noch attraktiver machen. Dabei steht der Einsatz neuer Technologien im Vordergrund, die die Faszination der historischen Rennsport-Technik noch besser erlebbar machen. So wird es erstmals Livebilder aus den fahrenden Klassikern im Internet geben – eine Innovation, die den Zuschauern die Action aus dem Rennwagen erstmals aus der Perspektive der Fangios, Carraciolas und Stucks serviert. Zudem wird es während den Veranstaltungstagen eine Video-Berichterstattung geben, die täglich die Onboard-Aufnahmen mit den stimmungsvollsten Momenten auf und neben der Strecke zusammenfasst. Beim AvD-Historic-Marathon am Freitag wird es überdies eine GPS-Ortung der attraktivsten Fahrzeuge geben: Wer das traditionsreiche Langstreckenrennen verfolgen möchte, kann so jederzeit im Bild bleiben, wo sich die Spitzenreiter und Verfolger auf der Strecke befinden. Aber auch im Fahrerlager gibt es Neues zu entdecken: Die Starterfelder der einzelnen Rennen werden in neuartigen Zelten untergebracht, deren Wände vollständig transparent sind. In dem solcherart überdachten Fahrerlager können die wertvollen Motorsport-Veteranen jetzt bei jeder Witterung aus der Nähe bestaunt werden – selbst bei geschlossenem Zelt bleiben die Schätze aus sieben Jahrzehnten der Technik-Evolution immer präsent.

Informationen, News und Hintergründe zum AvD-Oldtimer-Grand-Prix gibt es auf der Homepage der Veranstaltung, die unter www.avd-oldtimer-grand-prix.de erreichbar ist. Wer sich seine Karte (18 bis 58 Euro zzgl. Gebühren) im Vorverkauf sichern möchte, kann seine Bestellung über www.eventim.de oder die Ticket-Hotline 0180 5 311210 (0,14 €/Minute aus dem deutschen Festnetz, Mobilfunkpreis max. 0,42 €/Minute) aufgeben. AvD-Mitglieder profitieren in der AvD-Ticketwelt (www.avd.de) von Sonderkonditionen.



Pressekontakt:

AvD-Oldtimer-Grand-Prix GmbH und Co OHG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Lyoner Straße 16 · 60528 Frankfurt am Main

Telefon: 069 6606-368 · E-Mail: cathrin.vonderheide@avd.de

App macht das Geschehen auf der Nordschleife transparent

Wenn der AvD-Oldtimer-Grand-Prix am Freitag (8. August) mit dem AvD-Historic-Marathon auf der Nordschleife eröffnet wird, dann werden erstmals eine Reihe der Fahrzeuge mit einem GPS-Ortungssystem ausgestattet sein. Die Technik, die sich im modernen Rennsport bereits bewährt hat, zeigt die Position ausgewählter Fahrzeuge im Rennen jederzeit auf einer Landkarte an. Zuschauer, Teams und Organisatoren können das Geschehen so noch besser verfolgen. Notwendig ist lediglich die Racing App, die für iPhone und iPad verfügbar ist. Hinter dem Projekt steht das Unternehmen GPSoverIP, das die Technologie entwickelt hat und die GPS-Sendetechnik zur Verfügung stellt.

Telekom sorgt für Livebilder von der Strecke

Mit einem tollen Service unterstützt die Telekom den AvD-Oldtimer-Grand-Prix. Während der Veranstaltung wird es mit Unterstützung des Telekommunikationsunternehmens Videobilder direkt aus fahrenden Oldtimern geben. Im Rahmen eines Pilotprojektes soll dabei die Leistungsfähigkeit des Datentransfers über das Mobilfunknetz demonstriert werden. Die Technik-Experten des Unternehmens werden dabei temporär ein eigenständiges Netz aufbauen, das die Videodaten aus den Fahrzeugen empfängt und ins Internet streamt. Gleichzeitig sind mit Telekom-Unterstützung aber auch Kamerateams am Nürburgring unterwegs, die das Geschehen beim AvD-Oldtimer-Grand-Prix in stimmungsvollen Tagesberichten zusammenfassen. Für die Besucher öffnen sich so ganz neue Perspektiven. Sie können zum ersten Mal das Geschehen aus der Cockpitperspektive erleben.

Neue, attraktive Rennen im Programm

Für Zuschauer ist der Besuch beim AvD-Oldtimer-Grand-Prix trotz Hightech natürlich trotzdem äußerst lohnend, denn am Nürburgring wird die ganze Faszination der historischen Renntechnik spürbar. Im Programm tummeln sich Rennfahrzeuge von der Vorkriegsära bis in die 80er Jahre. Die wohl hochkarätigste historische Motorsportveranstaltung auf dem europäischen Kontinent bietet erneut Läufe aller historischen Rundstrecken-Serien des Motorsport-Weltverbandes FIA: Historische Formel 1, Lurani-Trophy (Formel-Junior-Fahrzeuge) und Sportwagen gehen hier an den Start. Neu sind außerdem die Rennen der Formel 1 bis 1965 und der Formel-3-Fahrzeuge der Jahre 1964 bis 1984. Selbstverständlich gibt es außerdem Tourenwagen und GTs, sowie den hochkarätig besetzten Lauf der zweisitzigen Rennwagen und GTs bis 1960 / 61.

Pressekontakt:

AvD-Oldtimer-Grand-Prix GmbH und Co OHG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Lyoner Straße 16 · 60528 Frankfurt am Main
Telefon: 069 6606-368 · E-Mail: cathrin.vonderheide@avd.de

